

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengolahan data yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan persepsi pengunjung terhadap penerapan sapta pesona pada objek wisata Air Terjun Lawe Sikap tergolong dalam kategori baik dengan nilai mean 3,72. Persepsi pengunjung terhadap setiap indikator sapta pesona memperoleh beberapa kategori. Indikator keamanan tergolong dalam kategori cukup baik (nilai mean 3,20), indikator ketertiban tergolong dalam kategori baik (nilai mean 3,96), indikator kebersihan tergolong dalam kurang baik (nilai mean 1,99), indikator kesejukan tergolong dalam kategori sangat baik (nilai mean 4,58), indikator keindahan tergolong dalam kategori baik (nilai mean 4,14), indikator keramahan tergolong dalam kategori baik (nilai mean 4,05), indikator kenangan tergolong dalam kategori baik (nilai mean 4,18). Indikator dengan nilai mean tertinggi terdapat pada indikator kesejukan dikarenakan objek wisata Air Terjun Lawe Sikap memiliki udara yang sejuk dan segar karena disebabkan terdapat banyaknya pohon jati yang tumbuh tinggi membuat kawasan objek wisata Air Terjun Lawe Sikap menjadi sejuk dan teduh sehingga membuat para wisatawan merasa nyaman saat bersantai sambil menikmati pemandangan yang indah. Kemudian nilai mean yang terendah terdapat pada indikator kebersihan hal ini dikarenakan tidak tersedianya tempat sampah yang memadai di objek wisata

Air Terjun Lawe Sikap ini akibatnya para wisatawan membuang sampah dengan sembarangan di objek wisata tersebut.

### **B. Saran**

Perlunya peran pemerintah yang bekerja sama dengan masyarakat setempat dalam pengelolaan penerapan sapta pesona sehingga dapat terus meningkatkan kunjungan wisata. Terutama pada aspek kebersihan, diharapkan agar pengelola objek wisata dan masyarakat lebih memperhatikan lagi kebersihan lingkungan objek wisata agar terciptanya suasana yang nyaman, bersih dan indah pada objek wisata tersebut dengan begitu menarik banyak wisatawan untuk berkunjung kembali.

